

一人は万人のために、万人は一人のために

京都労福協

発行
京都労働者福祉協議会
京都市中京区壬生仙町
30-2 (ラボール京都内)
TEL 075(821)5551
FAX 075(801)7600
発行責任者 村岡和也
E-mail : rofukukyo@labor.or.jp

1ヶ月 時の流れは皆さまのなかでどのように過ぎていったのでしょうか。ことの甚大さ、そして被災者の生活再建と被災地の復興・再生の道のりは、まだ遠いことを改めて認識せざるを得ません。私は、震災を忘れない、被災地・被災者の心の声に耳を傾ける、そういうことを繰り返すことで、私たち一人ひとりの思いを大きな力にしていかなければなりません。震災を決して風化させないよう、被災地と連携を取りながら継続・強化を図つていきます。さて、私たちを取り巻く環境は大きく変わってきています。言うまでもなくグローバ

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

共助から成り立ちます。しかし、自助では社会保障・企業内福祉の縮小、所得の低迷や雇用不安等々厳しい状況にあります。公助も今の政権化で

ル化・超少子高齢人口減少社会・地球環境循環型社会等々、これまでの経験や価値観の延長線上では対応できない課題や状況がたくさん私たちの目の前に覆っています。労働環境的には、組織率の低下、全雇用労働者の4割近くになろうとしている非正規雇用の増大、ワーキングアパートの1100万人になろうとしている現状から考えるならば、労働分野の規制緩和を許さず、すべての働くものに、デイセンター・トワーク（働きがある人間らしい仕事）をつくる社会を構築していくかなければなりません。

そして、希望の新年となりました。す
るよう心からご祈念申し上げま
す。

勤・労働者福祉運動・協同組合運動に求められている役割と責任を痛感しています。私たち働くもの・生活するものの共助の立場から、協同・連帯の輪を広げていくことが重要であると考えます。

私たち京都労福協は「連帯・協同で安心・共生の福祉社会」実現に向け、運動の原点である「福祉は一つ」を合言葉に、私たちが作り上げた事業団体である、労金・全労済・生協・ラボール京都・エルユニオン・勤労者学園と労働団体と一緒に取り組みを進めていきます。2014年が皆様方にとつ

参与(京都府)田中
〃(京都市)平竹
統括部長 岡田
LSC所長 稲葉

理 事 事 務 局 長
會 計 監 査

今年もよろしく
お願ひします

京都労福協役職員一同

副会長 会長
廣岡 細田 一三
和晃

中央労福協 第61回定期総会 開催

11月29日(金)午後、東京ホテルラングウッドに於いて、中央労福協第61回定期総会が開催されました。

総会には、13事業団体、49労働団体、47都道府県から傍聴者も含め238名が参加し、議長には南部労福協の大原始氏と住宅生協連合会の工藤恵美子氏を選出し、中央労福協を代表し古賀会長は挨拶で、「私達はこれまで、労福協の理念と2020年ビジョンに基づき、社会的連帯を中心とした運動と政策の実現・暮らの総合支援、協同事業・労働者福祉運動の基盤強化を柱に活動を進めて来た。その結果、まだまだ認知度は低いな

がらも、労働団体・事業団体の作業チームが「利用促進」「共助拡大」に関する課題整理と提言を行い具体化していく課題が見えて来たことも含め、協同事業の社会的意義を考える契機となつたことは大きな成果と言える。生活。就労支援など課題は山積しているが、本日、確認頂く活動方針に沿つて更に取り組みを進めると述べられました。

来賓には、連合、民主党、公明党、社会民主党、厚生労働省、日弁連の代表の方々をお招きし、ご祝辞を頂きました。議案は、2012~2013年度活動報告、2013年度公明党、社会民主党、厚生労働省、日弁連の代表の方々をお招きし、ご祝辞を頂きました。

議案は、2012~2013年度



2013年度 京都労福協加盟団体代表者会議 開催

12月6日(金)、リーガロイヤルホテル京都に於いて、加盟団体より41名の参加を得て、2013年度京都労福協加盟団体代表者会議を開催致しました。

会議は、細田会長の主催者挨拶に続き、京都労福協より2013年度上半期の活動内容と残された課題について報告と要請の後、きょうとライフサポートセンターから現状と課題について報告されました。

会計決算報告・監査報告、2014~2015年度予算と最方針、2014年度予算と最後に新役員の確認をし総会は閉会致しました。

たが、試合自体は大変拮抗した熱戦を繰り広げていただき、第64回の野球大会を終了致しました。

残念ながら、雨による順延で寒い時期の最終日になり、負傷者が一人出てしまいました。

ととなりました。

抽選し、熱戦の火蓋を切ることとなりました。

ととなりました。

大会を終了致しました。

たが、試合自体は大変拮抗した熱戦を繰り広げていただき、第64回の野球大会を終了致しました。

第64回 勤労者文化祭野球大会 開催

10月5日・12日・19日の毎週土曜日の三日間で、京都市長杯をめざす25チーム参加による、勤労者文化野球大会を実施予定でしたが、19日と予備日の26日が台風の影響による雨天順延となり、急遽、準決勝と決勝を12月7日(土)に殿田球場に於いて開催致しました。

週末曜日の三日間で、京都市長杯をめざす25チーム参加による、勤労者文化野球大会を実施予定でしたが、19日と予備日の26日が台風の影響による雨天順延となり、急遽、準決勝と決勝を12月7日(土)に殿田球場に於いて開催致しました。



2013まいづるスポーツフェア開催

舞鶴

去る11月24日(日)午前9時30分より午後3時、舞鶴文化公園体育館において、2013まいづるスポーツフェアを開催とし、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

ソフトバレー、ボール大会をメイン競技とし、22チーム130人の選手が熱戦を繰り広げフェアを盛り上げていた

結果、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

ソーシャルスポーツフェアを同開催とし、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

メイドイン競技とし、22チーム130人の選手が熱戦を繰り広げフェアを盛り上げていた

結果、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

メイドイン競技とし、22チーム130人の選手が熱戦を繰り広げフェアを盛り上げていた

結果、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

また、剣道場ではレスリング大会も開催され、多くの選手が優秀な成績を収めました。



盟組合2チームが上位入賞を果たしました。

また、剣道場ではレスリング大会も開催され、多くの選手が優秀な成績を収めました。

まいづるスポーツフェアを開催とし、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

ソーシャルスポーツフェアを同開催とし、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

メイドイン競技とし、22チーム130人の選手が熱戦を繰り広げフェアを盛り上げていた

結果、労福協加盟組合員以外の一般市民にも広く参加を呼びかけました。

メイドイン競技とし、22チーム130人の選手が熱戦を繰り広げフェアを盛り上げていた

新年あけましておめでとうございます。



○連帯・協同で安心・共生の
福祉社会をつくろう！

○貧困や排除のない社会に向けて、
生活・就労支援を全国に広げよう！

はたらく人の
「ゆとり」「ゆたかさ」を
実現したい

すべての勤労者の笑顔のために

近畿ろうきん

京都地区統括本部 TEL 075-801-7317

2713Z230

組合員一人一人に合わせた
ライフプランを考える
「生活保障設計運動」は、
全労済と労働組合が
すすめる活動です。
全労済京都府本部
(全京都勤労者生活協同組合)
TEL 075-812-7800

保障のことなら
全労済

全国労働者生活協同組合連合会

働くうえで役に立つ知識・技能と教養を身につける総合学習施設
京都労働学校春期生：3月3日（月）募集開始！

ラボール学園

（公益社団法人 京都勤労者学園）

ラボール京都3F 電話 075-801-5925

[ラボール学園](#) [検索](#)

貸会議室なら ☆☆☆

『公益財団法人京都労働者総合会館』

ラボール京都

労働者を巻く環境の改善・生活の質の向上を推進するための
京都の拠点！当会議室御利用で充実したお時間をお過ごし下さい。

お問い合わせ TEL 075-801-5311

〒604-8854 京都市中京区壬生仙念町 30 <http://laborkyoto.jp>

～事務機器・車リース・旅行のことなら～

エル・ユニオン京都

L ユニオントラベル京都

京都府知事登録 第3-554号
全国旅行業協会(ANTA会員)
事務所所在地はラボール京都 6階
(京都労福協内)
TEL075-801-1501
FAX075-802-4568

…京都の生協の連合体が京都府生協連です…

食の安全くらしの安心の
実現をめざして

京都府生活協同組合連合会

〒604-0851 京都市中京区烏丸夷川東南角
せいきょう会館 2階 TEL075-251-1551